
Ce qui me rend

heureuse, c'est qu'il y a

des gens qui

m'apprennent depuis

quelque temps qu'il ne

faut jamais brûler les

étapes. Même si ce n'est

pas facile. Et que je n'y

arrive pas toujours. Ils

me rappellent qu'il faut

essayer.

Florence 27 ans Toulouse
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